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本番は終わっているの？
「落成を祝う会」は１２月５日(土)のはずなのに「落成を祝う会」は１２月５日(土)のはずなのに「落成を祝う会」は１２月５日(土)のはずなのに「落成を祝う会」は１２月５日(土)のはずなのに

１２月５日(土)に行う「落成を祝う会式典」は実行委員会（ＰＴＡ）に主催していた

だきます。記念植樹は、本校同窓会が主催されます。ＮＡＯＴＯさんのコンサートは、

家庭教育学級として実施します。

それに先立ち、校長が主催する「落成を祝う会」は１２月４日(金)「落成を祝う会」は１２月４日(金)「落成を祝う会」は１２月４日(金)「落成を祝う会」は１２月４日(金)に実施します。

全校生で仮設校舎などでのご支援に感謝し、落成を祝い、万歳三唱で締めくくります。

子どもたちと教職員全員で万歳三唱で祝い、締めくくりたい。これが願いでした。

この会には、どなた様にもご案内を差し上げません。校内だけで行います。

落成を祝う会本番を４日に行ってしまうのに５日に同じことをやるの？落成を祝う会本番を４日に行ってしまうのに５日に同じことをやるの？落成を祝う会本番を４日に行ってしまうのに５日に同じことをやるの？落成を祝う会本番を４日に行ってしまうのに５日に同じことをやるの？

第Ⅰ部とⅡ部と、とらえてください。第Ⅰ部とⅡ部と、とらえてください。第Ⅰ部とⅡ部と、とらえてください。第Ⅰ部とⅡ部と、とらえてください。

本校落成は、在籍児童と教職員だけの願いではありませんでした。保護者の皆様、地

域の皆様、関係団体皆様の願いもありました。同じ「祝う思い」をご一緒の場で分かち

合いたいものです。

でも、全校生４７０人とご来賓、団体、保護者、地区の皆様が一度の式典にお集まり

いただくことは、体育館の広さから厳しいところです。また、式典後、記念植樹のため

に校庭に出ていただき再びお戻りいただきますが、７００人の移動を１５分以内で行う

ことは無理です。雨天となれば、移動だけでも３０分かかってしまう心配もあります。

そこで、第Ⅰ部を全校生による祝う会とし、１２月４日(金)に実施します。

第Ⅱ部、来賓、団体、保護者、地区の皆様と代表児童の会を５日(土)としました。

代表児童は５，６年生１７０名です。５，６年は、仮設校舎で最も長く過ごした学年

でもあります。

ご来賓や保護者の皆様にとっては「二番煎じ」のごとく、本番の終わった新鮮みのな

いものと感じられるかも知れませんが、第Ⅰ部、第Ⅱ部と解釈されご理解をお願いいた

します。

演劇教室
「ふくしま文化芸術による子ども育成事業」のご支援を受け、１１月１７日(火)に、

本校体育館で演劇教室を開催しました。演技集団 朗(ろう)の「約束～大切なもの～」を

観賞しました。ものづくり多目的ホールや中央体育館では、施設設備や管理の関係から

演劇教室を開催することができず、桜水だより№４２や№１０６のように、文化センタ

ーをお借りして「音楽観賞会」や「オズの魔法使い」を観賞しました。今回は、移動の

心配もなく観賞できました。自校に体育館があることの喜びを感じました。

ご支援をいただいた福島県に感謝申しあげます。


